
令和６年度学校評価 鴻池学園幼稚園 

① 行事について 

・土日に行事をして下さるので家族で参加できて嬉しい。 

・一つ一つの行事に感動しています！子供の成長を見られる嬉しさ、頼もしくなっていく姿、頑張ろうとする姿を見られて日々

感謝です！ 

・保護者も多く混雑していますが、駐輪場から会場まで先生方の配置がしっかりしていて、下の子もいる中スムーズに参加で

きました。 

・行事はどれも、一体感があり「職員一同で！」という意気込みをとても感じ、感動しています。 

・運動会はフィールドに降りて観覧でき、間近で応援できたので 

嬉しかった。 

・年長組さんの姿を見て来年、再来年の我が子の姿が楽しみです。 

・運動会は毎年屋内でしてもらえるので、雨天の日程変更もなく足の悪い祖父母も着席できるので喜んでいます。 

・座席が決まっているので席とりなどがなくよかったです。 

② 保育について 

・どの先生も明るく挨拶をして下さり、とても良い雰囲気で子どもものびのび園生活を過ごしています。入園時から、どの先生

も名前を覚えてくれています。子どもも親しみやすく先生が大好きです。 

・降園時に今日あった出来事や子供の姿を丁寧に伝えて下さる姿があり、安心して預けることができました。 

・担任の先生もホームの先生もとても熱心に保育して下さっていると感じています。子どもの性格をよく理解し、細かく丁寧に

連絡もして下さり、相談事にも親身になって下さるので 1 年間心強かったです。 

・クラス替えをして間もない頃、行きしぶりもありましたが、 

担任の先生や、バスの先生が明るく迎えてくれた為すぐに馴染んで今では、幼稚園お休みしたくない！卒園したくない！と



言っています。先生方がたくさん愛情を注いでくださったからだと思います。 

・子どもの良い所は一緒に喜んで共感してのばして下さり、苦手なところは、子どもと同じ目線で親以上に克服しようと取り組

んでくださって感謝しています。 

③ 園生活の感想、成長エピソード 

・お店屋さんごっこでの模擬体験がすごく良い経験になり実際に 

お店で自分でお金を支払って買い物するようになりました。 

・自分中心だったのが、相手にことを考えたり、譲ったりすることができるようになってきました。 

・年長になり、仲間意識が芽生えた事。 

なんでも楽しかったようです。運動会・お遊戯会前には、毎日 

「今日はここまでしたよ」と見せてくれ、クッキングのおかげでお手伝いもしてくれるようになり、親子で料理を作る時間が増え

ました。 

・英語が好きになったみたいで ABC の歌をよく歌っています。 

・プティの頃、トイレトレーニングをしていた時に先生から「おむつが外れない子はいませんから、焦らなくて大丈夫ですよ」と寄り

添っていただけた事、今でも覚えています。感謝しています。 

・学期ごとの予定を事前にお知らせいただいているおかげで仕事の調整もしやすく参加する事ができました。 

・毎朝玄関で明るく迎えて下さるおじさんや先生方のおかげで 

自分からご挨拶できるようになりました 

④ その他、ホームクラス制度等 

・ホームクラスでは一人一人丁寧に見て下さっていることが伝わります。先生と少しお話しする事で仕事の疲れも吹っ飛びま

す！ 

・ホームクラスや早朝保育の預かり制度のおかげで仕事ができています。朝早くから遅くまで本当にありがとうございます。 



・学年が違うお友達もたくさんできるので良いと思います。 

・ホームクラスでは生活面でたくさんフォローしていただき助かっています。子どもの人数が多くて大変な中、気づいたことを共有

して下さるので引き続き色々教えてください。 

・ホームクラスがあり、お稽古事も時間内にできて、フルタイムで働く側からすると、とてもありがたかったです。学びもあり、楽し

い遊びもたくさんあり、こちらまで楽しい園生活でした。 

・ホームクラスでは育休中でも快く保育して下さるのがとてもありがたいです。 

・ホームクラスはたまに利用させていただいていますが急な時も 

対応して下さり本当にありがたく、心強い存在だと感じています。 

・1 日チケット利用ですが、ぱいん組さんを作って下さり居場所が 

固定され、わかりやすくなり嬉しかったです。 

⑤お気づきの点や取り組んでほしい事 

＊（運動会）2 階観覧席ではルールを守れない姿が目立ち残念でした。 

（他クラスの場所や通路内の座り込み、喫煙） 

＊平日の参観とクッカバラの参観を同じ日にしてほしい。 

（出来るだけお仕事休む日を減らしたい） 

＊夏のプール活動を増やしてほしい。 

＊給食の試食会はあれば嬉しかったです。 

＊自転車置き場に屋根を付けてほしいです。 

＊2 時以降に開始する課外クラブが増えると嬉しいです。お昼休みに（クラブがあると給食がゆっくり食べられない、お代わ

りする時間がないと言っております。） 

＊玄関で流していただいている保育の様子をハグモでも流してほし 



いです。（バス通園だとなかなか見られないので） 

＊ハグノートがうまく見られないです。 

（重要なものはプリントにしてほしいです） 

＊次年度の運動会の場所が遠いので、シャトルバスや大型バスの手配をしてほしいです。 


